

# 3 Guardias Lesionados en Emboscada a un Bus

Más de treinta sujetos armados de revólveres y pistolas automáticas de distintos calibres, emboscaron un bus interurbano cerca de la población de Las Vueltas, en Chalatenango, y abrieron fuego contra tres agentes de la Guardia Nacional que llevaban capturados a dos agitadores sociales. En el intercambio de disparos, los elementos de seguridad lograron repeler la acción pero resultaron heridos. En cuanto a los sediciosos también resultaron lesionados. El boletín oficial recibido anoche en nuestra Redacción dice al respecto:

“Tres guardias nacionales resultaron gravemente heridos, este día, cuando un contingente de cerca de cuarenta individuos de-

tuvo a un autobús de pasajeros que procedía de la población de Las Vueltas, en Chalatenango y en el cual los agentes de seguridad transportaban a dos elementos sediciosos, hacia la ciudad de Chalatenango.

“La Guardia Nacional tenía varios días de andar persiguiendo a unos elementos subversivos en el Departamento citado, y la noche de ayer, logró dar captura a dos agitadores sociales en el Cantón Conacaste, de Las Vueltas.

“Este día, a las 4 de la mañana, los detenidos serían transportados hasta Chalatenango, por lo que tres agentes de la Guardia abordan con ellos un bus de servicio público en la ruta que de Las Vueltas conduce a la cabecera depar-

tamental chalateca.

“Poco habían transitado por la carretera cuando cinco sujetos hicieron parada al bus y lo abordaron. Kilómetros más adelante, en el Cantón San Miguelito, se encontraban cerca de 30 personas que hicieron parada al vehículo, contra el cual abrieron fuego armados de revólveres y pistolas automáticas de distintos calibres, cuando aún no se había detenido

—Favor pase a la Pág. 11.

## TABLERO JUDICIAL

### CONSIGNA A 3 SAQUEADORES

Ayer fueron consignados al Juzgado Sexto de Paz de San Salvador, los individuos Raul Mauricio Mowembes, David Polanco Valle y Miguel Gómez Vásquez, capturados el sábado a medianoche, en la esquina de la 6a. Calle Poniente y Avenida Cuscatlán, cuando ocurría el incendio de ese sector. Les decomisaron dos pantalones, dos botes de leche, cuatro camisas y tres frascos de

—Favor pase a la Pág. 37.

## IRA Aumentará Capacidad de Almacenaje con Nuevos Silos

La red nacional de silos que construye el IRA en todo el territorio dará a ese organismo una capacidad de almacenaje de un millón ochocientos treinta mil cuatrocientos quince toneladas de granos básicos, adicionales, lo que garantiza una existencia capaz de enfrentar cualquier crisis que pueda registrarse, se dijo ayer en fuentes allegadas a esa institución.

Se indicó que la Red Nacional de Silos estará concluida a fines de mayo, como se había dicho en conferencia informativa, cuando se delineó el plan de trabajo de la actual administración. Los silos

están ubicados en sitios estratégicos de fácil acceso para los productores de todo el país.

### INCIDENCIAS CLIMATICAS

Las fuentes consultadas dijeron que los factores climáticos de 1976-1977, como lo fueron las pocas lluvias en el invierno de ese ciclo, causaron graves daños a los agricultores, lo que hizo que la producción nacional mermara considerablemente en 1977, pero el IRA

—Favor pase a la Pág. 28.

## Amenazan Quemar Negocios en la Primera Avenida Sur

Comerciantes que tienen sus negocios en la Primera Avenida Sur, entre Sexta y Octava Calles Poniente, comenzaron ayer a trasladar sus mercaderías a sus hogares, por temor de que sean destruidos por un incendio.

Propietarios de esos negocios, manifestaron a redactores de EL DIARIO DE HOY, que están nerviosos porque “el lunes recibieron llamadas telefónicas anónimas en las que los amenazaban diciéndoles que “si no desocupan esos locales serán

destruidos por el fuego”. Agregan que esos sujetos pueden cumplir las amenazas, ya que los últimos incendios son prueba de ello.

Aseguran que se han dirigido a los Cuerpos de Seguridad para informarles de su decisión de abandonar los locales, como medida preventiva para evitar la pérdida de su mercadería.

Finalmente, afirmaron que el traslado les perjudicará “porque perderán su clientela que les ha-

—Favor pase a la Pág. 36.



ACRIBILLADO. (Zacatecoluca). El sereno José Cástulo Paz, de 53 años, fue acribillado de cinco balazos en la Avenida José Matías Delgado, de esta ciudad, como a la una de la madrugada del lunes seis.



PERDIDAS DE GUINEO Y PLATANO. La Asociación de Transportistas y Comerciantes de Productos Vegetales reveló que sus socios han sufrido pérdidas de más de 30 mil colones en estos días, como consecuencia de la abundancia del producto que traen de Guatemala. El Presidente de la Asociación, señor César Antonio Brito, de lentes, hace un llamado a los transportistas para que se limiten a traer únicamente lo que el mercado necesita. (Foto de Alvarez).

## Acusado de 92 Años Niega Haber Secuestrado a Esposa

El señor Andrés Sandoval, de 92 años, negó ayer que haya tenido secuestrada a su esposa Luz Zimmermann de Sandoval, de 82 años, y dijo que la acusación que le han hecho es con el fin de destruir su matrimonio y de hacerla cambiar su testamento.

El señor Sandoval, a sus 92 años, sube y baja gradas en los tribunales sin usar el ascensor. Dijo que le gusta hacer ejercicio y que es enemigo de la vida sedentaria.

Refiriéndose a la acusación de secuestro que le han hecho en el

Juzgado Sexto de Paz de San Salvador, el nonagenario dijo a EL DIARIO DE HOY, en corta entrevista: “Mire: con mi esposa tenemos más de 40 años de casados. No sé quién se ha inventado la historia de que la quiero tener a la fuerza en mi casa, cuando hemos convivido cuatro décadas y en ese lapso ninguno de los que hoy la reclaman, se acercaron a verla. Lo que pasa —dice el señor Sandoval— es que creen que llevándosela podrían hacer alguna interillada para un nuevo tes-

—Favor pase a la Pág. 21.

## Acusan a Policías Nacionales de Ultimar Motorista de Bus

Dos agentes de la Policía Nacional son acusados de haber dado muerte a tiros al motorista José Oscar Machón Rivas, de 35 años, a las 19:30 horas, en la Calle Principal de la Colonia Santa Rosa, de Cuscatancingo.

Dicen los familiares de Machón Rivas que por la voz pública se enteraron de que su pariente iba al frente del timón del equipo número 13, de la empresa ACIT, ruta 20, cuando dos individuos en estado de

ebriedad quisieron abordarlo. El motorista les dijo que no podría llevarlos por andar ebrios “pues lo prohíbe la policía”. A esto, los dos sujetos respondieron con palabras subidas de tono y uno de ellos lanzó un punta-pié, a la caja donde llevaba el dinero y cuando él se dio vuelta para alcanzar la caja, otro desenfundó su revólver y le hizo varios disparos a corta distancia. Uno de los disparos le entró en la

—Favor pase a la Pág. 37.

## 10 Golpeados al Chocar 2 Pick Up en Sonsonate

SONSONATE. Dos jurados absolutorios hubo el lunes y martes en esta ciudad y también se registró un choque de pick ups, en el cual resultaron diez personas golpeadas.

En el jurado del lunes fue absuelto Oscar Francisco Chamul, procesado por homicidio en Manuel Medina, cuyo cadáver fue encontrado con un machetazo en la cabeza el 9 de abril de 1977, a las 9 de la noche, en el barrio Cruz Galana, Izalco. El defensor bachiller Carlos Alexis Portillo demostró la inocencia del im-

putado. Ayer fue absuelto el patrullero Daniel Larín Méndez o Mario Larín, acusado por homicidio en Ricardo Hernández Gutiérrez. Este hecho ocurrió el 20 de abril de 1975, como a las 2:30 de la tarde, en el barrio Las Flores, San Antonio del Monte. El cadáver presentaba también un machetazo. Los defensores, bachilleres Alberto Menocal Girón, Héctor Eduardo Castro Pineda y Capitán Juan Angel Morales Rodas hicieron

—Favor pase a la Pág. 21.



COMITES DE VIGILANCIA. (Santa Ana). Las señoras de los mercados se reunieron en el Salón Azul de la alcaldía para integrar Comités de Vigilancia en los tres mercados de la ciudad, a fin de evitar en lo posible los incendios con que han sido amenazadas por medio de llamadas anónimas. Los Comités vigilarán las 24 horas. (Foto de W. Martínez).